
                                                           令和２年 12 月 10 日 

  令和２年度  

横浜市立豊岡小学校 

第 3 回「学校運営協議会」記録 

日時 ：令和２年 12 月 10 日（木） 15:３0～１6:10 

会場 ：豊岡小学校 音楽室 

出席者：地域住民…木佐美信行、加藤孝一、春山和代、畑山實、池田昇、増渕源 

    保護者 …阿部光惠、新田耕治 

    学校運営に資する活動を行う者…本田静子、片瀬真理 

   学識経験者…間邊浩二、磯部秀史（学校地域コーディネータ） 

   豊岡小学校…成田玲子 

   （事務局…海瀬、新妻、出口、山田太、小林、原、芳賀、斎藤）   （敬称略） 

議事 

(1) 会長挨拶  

・3 月までの地域行事は中止が決定していることのお知らせがありました。 

(2) 校長挨拶 

・無事に遠足・修学旅行等終了したことの報告がありました。 

  ・卒業式、ロイロノートの準備を進めていることの説明がありました。 

(3) 新型コロナウイルス感染症対策の近況 

・とよおかオリンピック・遠足・体験学習・修学旅行の報告がありました。 

(4) 学校保健委員会の取り組み紹介 

・密を避け、各学級で手洗い実験を行った様子の報告がありました。 

(5) 「親子で考える性教育（仮）」について 

・協働活動本部と学校運営協議会の連名で、毎年 11 月頃（今年度は 2 月） 

に開催することを確認しました。 

(6) 学校評価（速報） 

 ・コロナ禍のため、地域連携の評価が下がっているとの報告がありました。 

 ・厳しい意見もあるが、コロナ禍で先生方が頑張っていて、ありがたいとの声 

が多いこと、結果は第４回でお知らせすることの報告がありました。 

(7) その他 近況報告と意見交換 

     ・鶴見中学校の間邊校長先生より中学校での感染症予防対策や卒業式につい 

ての報告がありました。 

     ・木佐美会長から、学校に置いてあるリヤカーを新しいものに変えたことの 

報告がありました。 

     ・副校長より、フェンス工事とロイロノート導入予定の報告がありました。 

     ・校長より、意見書を出していただいたことへの感謝と、車いすの児童が元 

気に過ごしていることの報告がありました。 

     ・校長より、児童数・学級数増に伴い、来年度はなんとか教室が足りそうだ

が、再来年度は不足すると思われること、そのため、プレハブ建設の計画

が進められる可能性があることについての報告がありました。 


